



Exitosa Interparlamentaria México-España



Desde julio de 2017 no se había realizado ninguna Interparlamentaria entre México y España, se atravesaron vientos políticos huracanados, una pandemia y una invasión bélica hasta que el escenario ha sido tan adverso que de la necesidad se ha hecho virtud.

La recién concluida XVI Reunión Interparlamentaria España-México ha sido muy exitosa, me atrevo a decir que la delegación de legisladores mexicanos (entre senadores y diputados) arribados a Madrid, desde el sábado 26 de noviembre, retornarán al país azteca cargados de nuevas energías, de otra visión y forma de hacer las cosas.

Quizá ése sea el mayor fracaso del presidente Andrés Manuel López Obrador: su visión obtusa, cerrada y localista le impide mirar más allá de su balcón nacional porque en el exterior hay otras maneras de hacer las cosas a favor de la prosperidad de las sociedades.

La delegación encabezada por el senador Ricardo Monreal y el diputado Santiago Creel ha encontrado un ambiente de brazos abiertos para todos los legisladores acompañantes; por cierto, **el PRI brilló por su ausencia**.

[Exitosa Interparlamentaria México-España \(atalayar.com\)](https://atalayar.com)